

■ CARBAJOSA

Un gran parque natural en los prados comunales ampliará las zonas de ocio municipales

Estará ubicado en la trasera del actual parque canino y el terreno que se acondicionará cuenta con una superficie de tres hectáreas

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada tiene planificada la creación de un gran parque para disfrutar también en compañía de las mascotas en la zona de los prados comunales que se han ido adquiriendo en los últimos años.

Se trata de una extensión de aproximadamente 3 hectáreas, lo que supone una superficie similar a tres campos de fútbol, que se acondicionará como zona de ocio y disfrute donde los usuarios también podrán acudir con sus animales de compañía. El Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Carbajosa ya ha mantenido una reunión con los miembros de la Junta Directiva de los Prados Comunales del municipio a quien ya se les ha informado de esta iniciativa.

Cabe recordar, que el Ayuntamiento de Carbajosa es el propietario mayoritario de estos terrenos que se han ido adquiriendo desde el año 2017. La decisión de adquirir los prados comunales, que rodean el casco urbano, se realizó con el fin de preservar su valor natural y destinarlos a usos de esparcimiento público, conservando en todo momento la naturaleza de Suelo Rústico de Protección Natural.

Este parque vendría a complementar las zonas de esparcimiento y recreo que ya disfruta el municipio, como el Prado de la Vega y el Parque Botánico, de reciente creación, en el entorno de la Vaguada de los Requesenes. Además, el equipo de Gobierno considera que debe ser un espacio también para que los vecinos puedan disfrutar en compañía de las mascotas, cada vez más numerosas en el municipio.



La actual zona para mascotas junto a los prados comunales. | EÑE

Junto a los parques y la gran zona deportiva municipal

En abril de 2017, el Ayuntamiento de Carbajosa aprobó en pleno municipal la adquisición de estos prados comunales. Se trata de terrenos dignos de protección por sus características propias de pradera natural y humedal, de especial valor en un entorno de territorio generalmente árido, y además colindantes todos ellos con el casco urbano, lo que los convierte en una pieza clave en la convivencia armónica entre lo urbano y lo rural. Este espacio verde, además, es lindero con zonas tan utilizadas por los vecinos como los recintos deportivos, cuya reforma ha concluido recientemente, y con el parque urbano más amplio del municipio. Además, permitirá dar continuidad al actual parque canino que es un recinto vallado y con juegos para las mascotas y que lleva más de una década al servicio de los vecinos.

■ ALDEASECA DE LA ARMUÑA



Uno de los nuevos juegos instalados en los parques. | EÑE

Los columpios adaptados para los niños con discapacidad llegan a los nuevos parques

EÑE | ALDEASECA DE LA ARMUÑA

El Ayuntamiento de Villares de la Reina ha culminado los trabajos de renovación integral de los parques infantiles situados en las calles Charca y Ruta de la Plata de la pedanía de Aldeaseca de la Armuña.

Gracias a una inversión de 47.000 euros del área de Urbanismo, se ha procedido al desmontaje de los anteriores juegos, ya deteriorados por el uso, la antigüedad y las inclemencias del tiempo. Además de la retirada de los antiguos elementos de ocio se ha llevado a cabo la eliminación del antiguo suelo de losetas y también del pipican de la calle Charca.

Estas actuaciones se han llevado a cabo atendiendo a las peticiones y demandas de los vecinos de la pedanía. En su lugar se han instalado varias atractivas casetas de juegos múltiples, con columpios inspirados en los dibujos animados favoritos de los niños.

Cabe destacar que uno de estos columpios cuenta con

sistema de cesta y el otro está adaptado para que puedan utilizarlo niños con discapacidad. A estos juegos se suman: muelles balancines, una cancha de minisbasket, un nuevo recinto vallado y la renovación del suelo de caucho para evitar accidentes

También se han instalado nuevos aparatos biosaludables en el entorno de la calle Charca

con los más pequeños durante el tiempo de juego.

En el entorno de la plaza de la calle Charca se han aprovechado los trabajos para instalar bancos para los usuarios, así como un par de bicicletas estáticas, y cuatro aparatos biosaludables, lo que supone que la pedanía de Villares ya cuenta con dos áreas biosaludables.

SANTA MARTA



Encuentro juvenil de parroquias evangélicas

Jóvenes de todo el país, procedentes de 22 parroquias evangélicas, han participado en un encuentro en Santa Marta de Tormes donde además han disfrutado de jornadas de ocio en la Isla del Soto y reuniones en el auditorio Enrique de Sena. | EÑE

VILLARES



Espectáculo familiar en el auditorio

Las butacas del auditorio municipal se llenaron de familias para contemplar el espectáculo Smile del grupo Teatro La Sonrisa en el que la música de piano en directo arropó el divertido relato escénico. | EÑE